

次期学長に矢野建一教授



次期学長に決まった矢野教授

9月に就任

専修大学の次期学長に矢野建一文学部教授が選任され、7月4日付で告示、発表された。就任は9月1日付で任期は3年。

日高義博学長の任期満了に伴う次期学長候補者の選出は、専修大学学長選任に関する規程に基づき、神田・生田両キャンパスで、6月25日に第1回投票が行われた(投票・開票結果は後記の通り)。

矢野教授が有効投票の過半数を得たため、投票管理委員会(伊藤和憲委員長)は、学長選任に関する規程第3条第1項第1号および同項第3号に基づき、6月25日付で同教授を最終学長候補者として学校法人専修大学理事會に報告した。

これを受けて、学校法人専修大学の7月3日、評議員会の議を経て理事

投票総数	517票
有効投票	503票
無効投票	14票
得票数	
矢野建一	400票
加藤茂夫	103票

三ノ専修

http://www.senshu-u.ac.jp/

毎月1回15日発行
(定価一部90円)
発行所
専修大学広報課
〒101-8425 東京都千代田区
東神保町3-8
☎03-3265-5819(直)

主なニュース

- 公開講座「経済学部国際経済学科「転換期の新興国経済」就職特集」……………③
- 45年の歴史に幕 専修大学北海道短期大学閉学式……………⑤
- 「学生のアイデアで人にやさしい店づくりを」商渡辺ゼミ……………⑥
- 育友会支部懇談会開催日程・会場一覧……………⑦
- 石巻専修大学 人間学部開設・理工学部改組記念式典……………⑧
- ⑨
- ⑩



▲ 調印式で握手する日高学長・理事長(右)と山田会頭

中国南開大学法学院と

本学法学部が交流協定

新たな共同研究を進める

専修大学法学部(坂本武憲学部長)は、中国の南開大学法学院(左海聡院長)と組織間協定方式による国際交流協定を結んだ。

調印式は7月2日、天津市の南開大学キャンパスで行われ、本学法学部から坂本学部長、小野寺忍教授、小川浩三教授、鈴木秀光准教授らが出席した。坂本学部長と左院長が協定書を交わした。

今後▽研究者の交換▽資料調査研究▽学術交流シンポジウムの開催や学生間の交流も予定される。さらに今年度の本学研究助成を受けている共同研究課題「法の循環――21世紀東アジアにおける法発展の構造分析と課題探索」(代表者・広渡清吾教授)を基礎に新たな研究プロジェクトの立ち上げが双方の関心のあ

メコン地域5カ国で

中小企業の実態調査

川崎商工会議所と共同で

専修大学と川崎商工会議所は、メコン地域5カ国(ベトナム、ラオス、カンボジア、タイ、ミャンマー)において共同で現地中小企業の実態調査を行うことで合意し、6月18日、覚書を交わした。

本学サテライトキャンパスで行われた調印式には、日高義博学長・理事長と同会議所の山田長満会頭が出席。両者は昨年

5月に産学連携を推進する「連携・協力に関する覚書」を締結しており、日高学長は「現地の経済活動を実務レベルで把握できる貴重な機会。川崎市の実績を期待したい」とあいさつした。

本調印により、本学社会知性開発研究センターに新たな研究拠点「国際経営研究センター」が発足し、同センター員であり、生産拠点の進出先としてだけでなく、貿易拡大にもつながる情報提供やネットワークづくりに取り組む。



▲ 坂本学部長(左)と南開大学法学院の左院長



DVD絶賛販売中(購買会他)

専修大学公式 twitter

Twitter公式アカウントを開設

専修大学ホームページ運営委員会は、2013年6月1日より、Twitter上の公式アカウント@senshu_univを開設し、専修大学からの公式な情報発信を開始しました。このTwitterアカウントでは、当面、専修大学Webサイト(https://www.senshu-u.ac.jp/)トップページに掲載されたニュース、イベントなどの情報を配信していきます。

なお、専修大学への質問や意見等はTwitter上では対応しておりませんので、予めご了承ください。



専フィル b b b b b

第26回サマーコンサート & 昼休みミニコンサート

専修大学フィルハーモニー管弦楽団の第26回サマーコンサートが6月22日、川崎市「多摩市民館大ホール」で、指揮者に西村友氏を迎え開催された。写真⑤。梅雨空を吹き飛ばす勢いを感じさせる演奏会となった。

プログラムはポロディ「イゴリ公」序曲、チャイコフスキー組曲「くるみ割り人形」と続き、最後はコンサートではアマ、プロ問わず演奏機会の少ないグリエールの「交響曲第一番」。聴衆743人のアンコールの拍手に応え、作曲家でもある西村氏が東日本大震災への思いを込めた「Prayer」とエル



写真⑥

ガ行進曲「威風堂々」第一番で締めくくった。

7日午後には、専フィル「初夏のミニコンサート」が生田キャンパスのアトリウムで開かれた。

生田で避難訓練

6月28日、震度6以上の地震を想定した避難訓練が実施された。写真⑦。

2011年12月以来、2回目の実施となる今回は、9号館のゼミ室など、小教室を対象とした訓練で、教員・学生ら約210人が参加。訓練、緊急地震速報です」のアナウンスが流れると、学生たちは机の下で落下物を受け、教職員の指示に従い、9号館前駐車場に避難した。